
。 通 。 土間- 翻( 一 括 ･ 初回一括 ･ 一問一答、) 2 0 1 5 年 9 月 2 日

所沢市議会議長 、 桑畠 - 健也 様 所沢市議会議員 矢作 いづみ

所沢市議会会議競り則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

政治姿勢 ･

健康福祉

′

′ -
-

放課後児童 ＼

一
J

保育

′ .

その他 、

○審議会 ･協議会等の公募のあり方について 市長

副市長

担当部長

、

.

r

′

-

′

、

′

、

ノ

、

.

･

-

○安心して医療にかかれるために

･国民健康保険税減免制度の拡充を

･医療難民を生まないために

･無料定額診療を公立医療機関で
- - - - - -

○大規模学童保育の改善のためにし

･大規模学童保育と運営費について

･待機児童解消に向けて
-

-
′- - - - - - - --- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

○保育園の待機児童解消について
- - - - - - - - - - - - - -

÷
- - -

.

- -

- -

、
- - - -. - - - -

一 - -

■■■I
I

一‘
II
I



一 般 質 問 通 告 書 (- 括 . 初回- 括 . 自 証 圏 ) 平成2 7年 9 月 2 日

所沢市議会議長 桑畠 健也 様
所沢市議会会議規則第6 を条第 2 項に基づき、 下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 ′ ‐ 備 考
,

納税緩和制度について

総合教育会議について

図書館の蔵書管理システムについて
･

し

-
′

基礎体力向上の取り組みについて

･

, 、

′

振り込め詐欺対策について

、 -

‐ ′

その他

･地方税法の改正の趣旨について 市長

教育長

担当部長

、

′

′

ノヘ

-

-
▲

-、

、

~

′

′
、

′

‐

-

.

′

･現状と今後の取り組みについて
. ･ ･ . ･ ' ' ･ '‐ ･ ･ ･ ^‐ ･ ･ ･‘‐ ･‘‐ ･ ･ . ･ ･ . ･ ･ . ･ ･ ･-■･･■■■‐‐■■‐-‐-‐ ･ ･ ･ ･‐‐-

′

･会議の透明性と今後の取り組みについて
. ･■‘ ･ ･ . ･ , , . ･ ･ , . , ･■‐‐‐ ‐‐ ･ ･ ･‘‐ ･ ･‘■ ･ ･■‐ ･ ･ . ･←、 . ･

･蔵書管理の現状と二次元カラーコードを活用

した図書館運営について
‘‐ ･ ･‘‐ ･‘‐ ･ ･ '‐ ' '‐‐ '‐‐ ' ' ' '‐ -‐ - -‘‐ - - . ･ ･ ･‘‘ ･ ･、‘‐-

-

･子どもの体力向上にコーディネーショントレ

一ニングの導入について
. ･ ･ . ･ ･ . ･ ･ . ･ ･ . ･ ･ . ･ ･ . ･ ･ . ･ ･ . ･ ･ . ' ' . ･ ･ . ･ ･ . ･ ･ . - - . ･ '‐■

･公募による新たな振り込め詐欺対策の実施に

について
. ･ ･ . ･ ･ ･ . ･‘‐ ･‘‐ .‘‐ ･ ･ ･ ･‐‐ ･‘‘ ･ ･ ･ ･ ･ ･ '‐ . - - . ･ ･ ･

- - '‐ '‐ ･ -‐‐ - '‐ '‐ '‐ . ･ ･ . ･ ･ . ･ ･ .‘‐ ･ ･ ･ '‐ '‐ ･ ･ ･ ･ ･-■･･■■■‐ ･ ･-

･ 、 、.
-‐-'-'-'-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐･･-‐-‐‐‘-------.-‐･･---‐-‘---‐-･ ･ ･ ･-‐--‘‐ .-------‘ -“‐-'-、

. ･ ･ . ' '‐‐ '‐ ･ ･ ･ . ･ '‐ - - '‐‐‐ . - - ･ ･ . '‐‐‐ ' ' '‐■■･･ ･ ･ ･、

所沢市議会議員 植竹 成年
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一 般 質 問 通 告 書 (- 括 . 初回一括 . 目 許 獨 ) 平成2 7年 9月 2日

･所沢市議会議長 桑畠 健也 様 、 所沢市議会議員 - 谷口 雅典

所沢市議会会議朝頃則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 . (具体的に記入) 答弁者 備 考 J
.

1 . 人口減少社会における人口『急

減』 社会の回避等について

(所沢市としてできることは ? )

-

{ ′
‐

-

2 . 新たにシンクタンク的な組織編

成での所沢市の経営戦略構築等

について

3 . 狭山湖周辺道路 (狭山湖駐車場

から早稲田大学裏までの砂利道)

の凸凹 (4 エリア程度) 解消等

、について

4 . その他

①人口 『急減』 のマイナスインパクトは何か ? 市長

副市長

教育長

担当部長

-

.

-

,

、

~

-、

、

、｣

-/

′

′

②結婚 ･出産 ･子育て等の各ライフステージに

おいての大胆な支援が必要ではないか?

③婚活事業 (新たに3 0 歳の成人式を含む) の

重点化と第 3子以降 (新たに生まれてくる) へ

のインパク トのある支援が必要ではないか ?

④市内への流入 ･定着政策について

① 自治体間競争が激化する今の時代、 左記の

ような組織を作るタイミングではないか ?

② データに基づく徹底的な解析 ･研究からの

より戦略的な政策の創出と実行が必要では ?
･

①現在の東京都水道局との管理区分の状況は ?

②豪雨 ･長雨時にできる凸凹の実情について

③所沢の緑豊かなウオーキングコースとして

の良好な質の維持の為に
-
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一 般 間 通。 通 。 土間- 劉( 一 括. ･ 初回一括 ･ 一問一答 ) 平成 2 7年 9 月 2 日

所沢市議会議長 桑畠 健也 様 所沢市議会議員 大石健一

所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、 下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) , 答弁者 備 考

所沢ブランド創造と地域経済活性化

財源創出 ･

防災 ･みどり

、

^

‘

-

-

、

. 、

、

.

地域の絆

その他

ブロンコス球団 市長

副市長

教育長

担当部長

･

- -

＼

‐

･

ご
~

‘

′

′

ニ
ーヘ :

、

.

一

つ

日本大学芸術学部

狭山丘陵と雑木林 (平地林)

プチ ･エコツーリズム

芋煮フェスティバル

小手指ケ原公園、 世界農業遺産

起業支援 (新規創業ビジネスコンペ)

所沢駅周辺 ･中心市街地 、

駅前ロータリー段差解消
一 一 一一一一一- --- - - - - ------ ･

‐ ‘

航空発祥の地

音まち

面的な広がりを

旧庁舎と文化会館の跡地活用
.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ,一- - - - - - - - - -

、

、

-

自治会館の整備
-

･

-

、



15

一 般 質 問 通 告 書 (- 括 . 初回一括 . 自 証 圏 ) 平成2 7年9月 2日

所沢市議会議長 桑畠 健也 様 所沢市議会議員 末吉 ,美帆子

所沢市議会会議蟻狽、リ第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 , 、(具体的に記入) 答弁者 三 備 考 ･

障害者福祉

、

′

#

、

滞納から生活の立て直しを

認知症対策の充実

教育

｣
"

"
その他

･手話の普及、充実 (北海道新得町の手話条例) 市長 ･

副市長

教育長 、

担当部長

.

、

-

-

.

I

′
＼

、

、

、

･音声変換器の導入は

･あいサポーターの取組み (障害を理解し支え

寄り添う人材の養成)
- - - - - - - - - - -、一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

、
′

、

･債権管理条例 (生活困窮者、 多重債務者の

包括的な生活再建←滋賀県野洲市の取組み)
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

･認知症初期支援集中チーム整備 (H 29年迄に)

･認知症サポート医とは ?
- - - - - - - - - - - - - - - -一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -、

、 、

･小中学校の音楽教諭について

･全国学力テスト成績の公開について

･子どもの貧困実態調査について

貧困の連鎖を断ちミ 子どもに希望の未来を
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - " - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - " - - - - - - - - -


